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本报讯（记者 孟斌 实习生 孙雅琼）我
省“十一五”规划已经实施了两年多，目前规划
目标完成的情况如何？哪些目标完成难度较
大？深层次的原因何在？相关内容是否需要
调整？昨日，省发改委召开河南省“十一五”规
划中期评估专家座谈会，就相关问题，请我省
知名专家进行把脉问诊。

多数指标可顺利完成
昨日，省发改委首次公布了规划的实施情

况，其中部分项目已经提前完成既定目标。
全省地方财政收入预计全年可实现 1070

亿元，同比增长25%，已完成“十一五”900亿元
的预期目标。

城乡居民收入出现持续增加的态势。按
2005年价格计算，2008年上半年，城镇居民人
均可支配收入和农民人均纯收入分别达到

6778.6元和 2164.7元，全年将达到 11290元和
4115元，同比分别增长5%和14%。预计到2010
年可以完成同比增长8%和6%的预期目标。

社保指标多数提前完成。2007年城镇职
工基本养老保险覆盖人数 912.63 万人，预计
2008年将达到 940万人，已提前完成 880万人
规划目标。

提前实现所有行政村通水泥路。至 2007
年底，全省已顺利实现“十一五”期间所有行政
村通水泥（油）路的预期目标。

一些目标完成难度大
就业形势不容乐观。我省目前每年城镇

新增需要就业再就业的人员总量达 200 万人
左右，另外，农村富余劳动力还有 1000多万人
需要转移就业，但每年新增城镇就业岗位只有
100万至130万个，就业形势不容乐观。

节能减排形势严峻。在“十一五”规划指
标中，万元生产总值能耗目标，我省已连续两
年没有完成年度降幅，要完成“十一五”累计下
降20%的目标，难度很大。

服务业总量偏小。我省服务业增加值占
全省生产总值的比重为 30.1%，低于全国平均
水平 9个百分点，服务业的总量偏小、结构不
优、层次较低，吸纳就业能力不足。

研发费用偏低。我省科技创新总体水平
不高，创新投入强度与发达省份及全国平均水
平相比仍有不小差距。预计 2006至 2008年，
研发经费占生产总值的比重三年提高 0.36个
百分点，要完成“十一五”提高 1个百分点，达
到1.5%的预期目标，面临的困难非常大。

省内众专家献计献策
河南省财经学院顾问、河南省经济学会会

长杨承训认为，在产业发展思路上，工农业要
协调发展，不要把发展农业等同于落后。要调
整农业结构，提高农业综合效益，发展乡村工
业，增加农民收入。

如何更好地让人民享受经济社会发展的
成果？河南大学原副校长王发曾建议，今后要
调整财政支出的结构，加大科教文卫、农业、节
能减排、科研、社会保障等方面的财政预算支
出，还福于民。

对于今后河南城市化进程的问题，河
南财经学院科研处长郭军教授建议，城市
化 进 程 要 尊 重 客 观 实 际 ，要 立 足 河 南 省
情，不能盲目和全国比，如果脱离实际，一
味和全国城镇化水平比，就容易造成城市
空心化。同时，要根据产业集群的实际，
加大城镇规划，加大农民入城入镇的素质
培训。

我省公布“十一五”规划实施情况
各项目标完成进度有喜有忧

超范围经营宣传画被拆除。从工作记录上看得出他们业务繁忙。

本报讯（记者 李丽萍/文 李利强/图）本
报 9 月 1 日刊发新闻《这个公司能耐咋恁
大？》，报道了郑州帮鑫投资咨询有限公司打
着投资咨询旗号，利用信用卡循环套现的事
实。昨日，金水工商分局对该公司进行查处
发现，帮鑫公司违反工商管理有关规定，严重
超范围经营，勒令其立即停止从事与金融有
关的信贷业务。

昨日 16 时，记者随金水工商分局监管
科负责同志一起来到帮鑫公司。首先映入
眼帘的是正面墙壁上的巨幅宣传栏，上面这
样写道：房地产按揭抵押贷款；免抵押、免担
保、无户籍限制，储蓄贷款、信用贷款取现；

信用贷款代还等等。而在该公司出具的营
业执照副本上，只有投资咨询和企业策划两
项经营内容。

检查中工商人员还发现厚厚一沓客户资
料、合同协议书、员工问答等等。记者发现，9
月 1日的记录本上有 4位客户进行贷款方面
的咨询，其中一位荥阳的郑先生贷款意向有
50万元。还有几页纸，大概是培训员工如何
回答客户询问的资料，非常详细地列出了诸
如贷款要多久？利息是多少等等常见问题的
回答方法。

在工商人员询问的间隙，记者发现沙发
上坐着一位 40岁左右的男士，脸色不太好，

看样子不像该公司工作人员。经询问，这位
姓谢的男子是郑州郊区的，两个月前因急需
10万元与该公司签了协议，缴纳了3000元所
谓的没有发票的手续费，之后该公司就要求
他办理银行信用卡，但直到现在谢先生也没
见到贷款的影子。他对记者说：今天就是想
来要回手续费的，贷款的事已经不指望了。

负责查处帮鑫公司的金水工商分局认
为，该公司明显超范围经营，当即摘掉了挂在
墙上的有关信贷的宣传板，并带走了有关信
贷的资料，下发了通知书，要求其法人代表9
月5日到金水工商分局接受处理。

本报将继续关注此事，进行跟踪报道。

帮鑫公司严重超范围经营
工商部门勒令其立即停止从事与金融有关的信贷业务

新闻
追踪

本报讯（记者孟斌 实习生孙雅琼）昨
日，省发改委传出消息，我省将对涉农价格和
收费进行全面清理整顿，省发改委日前发出通
知，公布了12项有关农村用水、用电、就学、办
理身份证等收费的相关政策界限。

通知要求，严禁在国家规定的水价之
外摊派或搭车收取其他不合理费用。用电
价格上，对已实行城乡用电同价的地区，农
村用电与城市用电执行同一价格标准；未
实行城乡用电同价的地区，应积极创造条
件逐步实行城乡同价。对于中小学教育收
费，在全面免除义务教育学杂费的基础上，
从今年春季开学起，对农村义务教育阶段
学生免费提供教科书，并免收作业本费。
由政府投资建设的学生宿舍，不得再向学
生收取住宿费；使用其他资金建设的学生
宿舍，住宿费标准最高不得超过 50 元/生
期，并从2009年春季开始全部取消。

通知还对农民建房收费、婚姻登记收
费、计划生育收费、殡葬服务收费、有线电
视收费、畜禽防疫收费、乡镇卫生院(所)服
务价格、电信服务收费等的收费标准和价
格进行了明确。

省发改委要求，各级价格、财政部门要
将经过清理整顿取消的涉农收费项目、降
低的收费标准和废止修改的涉农文件等及
时向社会公布。对保留的收费项目、标准
和涉农价格等，要通过正式文件、政府网
站、广播电视和报刊等向社会公布。

本报讯（记者 卢文军 通讯员 英杰
继凤）郑州市地方税务局稽查局近日接到
举报，称郑州鸿博软件开发有限公司向学
员开具收据，涉嫌有偷税行为，昨日，稽查
局对该公司进行了检查。

上午 10时，地税稽查人员来到位于
建设路泰隆大厦16层的郑州鸿博软件开
发有限公司，在检查人员要求会计提供
该公司的相关纳税资料时，该公司财务

人员不理会检查人员的询问，转身离开
了财务室。

记者来到现场看到，该公司有学员
正在上课，据内部人员介绍，公司从2008
年1月开业以来，一直从事电脑软件培训
工作，目前还有 6 个班正在进行学习培
训，每个班25～30人不等，收费标准按照
课时长短而定。

直到下午1时，检查人员才调取了该

公司少量账册、报表等纳税资料。经初
步检查，发现该公司确有违规使用收据
行为，涉嫌偷税。目前，此案正在进一步
查处中。

此外，经记者了解，这家对外宣称北
大青鸟郑州鸿博授权培训中心的公司，
没有经过教育部门和劳动部门的审批，
也没有在相关部门取得社会力量办学资
质。

本报讯（记者 侯爱敏）大型超市分等
定级工作已在全省展开一月有余，为了帮
助超市更好整改。明日，全省将对省内大
型超市进行集中培训，将请专业人士指导
申报超市做好相关整改工作。

届时，将由中国连锁协会行业政策和
信息研究部的杨青松部长前来授课，主讲
内容为：大型超市分等定级指标体系及网
络申报系统使用方法。据市商务局行业发
展处有关负责人介绍，郑州市符合要求的
大型超市已全部申报，相关整改工作也已
经在进行。此次培训就是对企业的整改工
作进行专业化指导，帮助企业了解和掌握
达标大型超市规范及操作知识。

据悉，省有关部门预计本月底将对申
报超市进行验收，验收通过的超市将被授
予达标店称号。

本报讯（记者 侯爱敏）本月起，市内少
数民族购买清真食品将更方便。郑州市民
族事务委员会、市商务局日前共同发出《关
于在大型商场、超市设立清真食品专柜、专
区的通知》，要求 9 月底前，市内二七、管
城、金水和中原 4区至少要在辖区内一个
商场、超市设立清真食品专柜、专区，10月
底前每个区至少要在两个商场、超市设立
清真食品专柜、专区。

对于清真食品专柜、专区设立的具体细
节，《通知》也做了明确规定：清真食品经营区
域，要有明显标识，“清真食品专柜”或“清真
食品专区”，要与少数民族禁忌的食品相隔
离。所有清真食品，无论散装、袋装，无论种
类，应在清真食品专柜、专区集中出售，严禁
清真食品与非清真食品混放。清真食品所
用生产、运输、计量、检验、储藏、销售等器具
必须做到清真专用。清真食品必须有生产
地民族工作部门颁发的“清真食品经营许可
证”复印件，生鲜肉食还要有阿訇出具的屠
宰证明。清真食品专柜、专区至少要有一名
少数民族工作人员，专柜、专区的工作人员
不得与经营非清真食品的工作人员混岗。

本报讯（记者 李丽萍）周二上证指数最
低曾下探到 2284点的前期低点。得到支撑
后弱势震荡，至收盘，上证指数微跌 0.87%，
成交量再次创出地量。

向下的动力来源于银行板块，招商银行、
浦发银行、兴业银行等跌幅都在 3%以上，这
是自前一个交易日的大阴线后的惯性下探。
银行板块自 7月初创出低点后，两个月来呈
现的是横向整理走势，在这段时间里，钢铁、
煤炭、有色金属、化工等类股票都出现了大幅
度下跌。银行股票的相对强势是由于其业绩
的优良，以及与H股价格的倒挂所致。周二
还有一些基金重仓的绩优股票大幅下跌。

中原证券注册分析师分析认为，周二有
27家股票涨停，他们有个共同特点是严重超
跌，并且大部分是低价股票，虽然他们对指数
的影响有限，但是却在表明，有资金在不断寻
找着市场的机会。

新华社北京9月2日电（记者 王宇 姚均
芳）人民币对欧元汇率中间价今年二季度以
来整体上演升值行情，并于9月2日首度突破
1比10这一重要关口。

中国外汇交易中心数据显示，2008年 9
月 2日银行间外汇市场 1欧元对人民币汇率
的中间价为9.9667元。

从二季度起，人民币对欧元汇率升值速
度加快，半年时间从11关口升至10关口。

银行交易员认为，近期欧元区经济数据表
现出的衰退迹象拉动美元的反弹并导致了欧
元走软，带动了人民币对欧元的升值行情。分
析人士指出，随着美国进口需求的持续减弱，
以及我国外贸日益多元化，欧盟各国正日益成
为我国重要的贸易伙伴。在这一背景下，虽然
人民币对欧元汇率波动仍较温和，但进出口企
业必须对未来汇率走势予以关注。

铜九铁路正式开行客运列车
9月1日，铜九铁路（铜陵——九江）正式开行客运列车。国家重点工程铜九

铁路全长251公里，今年3月建成，7月1日先期开通了货车运营。 新华社发

河南整顿涉农
价格涉农收费

大超市要设置
清真食品专柜

超市分等定级
月底进行验收

违规使用收据 涉嫌偷税被查

人民币对欧元汇率
中间价昨日破“10”

沪深股市缩量下跌

天价纯金餐具
9月2日，日本银座老字号珠宝店田中贵

金属公司推出用 24K 黄金制作的中式餐
具。餐具一套分杯、盘、碗、筷等13种31件，
全套售价1亿日元（约合630万元人民币），
将于9月3日起上市。 新华社发


